

## Entschießung des Verwaltungsrats der BA zur Arbeitsmarktpolitik

Der Verwaltungsrat der BA hat am 15. 7. 85 einstimmig folgende Entschießung verabschiedet: „Der Verwaltungsrat der Bundesanstalt für Arbeit erwartet, daß auch im Haushaltsjahr 1985 erneut die Ausgabenentwicklung günstiger verläuft als im Haushalt veranschlagt. Die Ursachen liegen sowohl in der jahresdurchschnittlich deutlich niedrigeren Kurzarbeiterzahl, des jahresdurchschnittlich nicht ausgeschöpften Ansatzes für Empfänger von Vorruhestandsleistungen, sowie des andauernden Absinkens des Prozentsatzes leistungsberechtigter Arbeitslosengeldempfänger als Folge der Zunahme langfristiger Arbeitslosigkeit.

Anknüpfend an seine Entschießung vom 3. Dezember 1984 fordert der Verwaltungsrat, die zu erwartenden Finanzüberschüsse für Maßnahmen der aktiven Arbeitsmarktpolitik, insbesondere Maßnahmen der beruflichen Qualifizierung, Fortbildung und Umschulung, Arbeitsbeschaffungsmaßnahmen, sowie zur Wahrung der sozialen Sicherungsfunktion der Arbeitslosenversicherung bei längerfristiger Arbeitslosigkeit einzusetzen.“

Nach: Presseinformation der BA Nr. 45/85 vom 16. 7. 1985

